

# **XVI Duatlón de Caravaca de la Cruz**

## ***Bienvenido Sánchez***

La primera a pie voy lento -la tónica de este año parece ser- y hasta me da flato, que disparate...total, a la bici. Había terreno para andar, me uno al Velasco y José Alberto y a relevos bien, hasta que se meten 20 tíos a rueda que pasan del tema. Así que nada, que tire Rita... me conformo con mi minuto de gloria en el Caracolillo para la foto y ya en modo sólo hacer hasta el final. La última a pie bien, con el motor diésel calentao...

Algunas pinceladas para la organización del evento. Primero, bastante retraso en la salida. Vale, yo tampoco soy puntual, no pasa nada. Pero si va la cosa por una hora ya, no nos pongáis en la linea de salida y entonces saquéis a las crias a hacer bailes porque, con todos mis respetos, fastidia al personal. Segundo, si en el reglamento pone "Circuito de bicicleta cerrado al tráfico"...pues eso. Tercero, yo por refrescos al finalizar la prueba entiendo otra cosa...No veas cuando le pegué el trago al gatorade de naranja... Y por último, no pongáis las carreras a la hora que vienen las señoras de hacer el mercao, porque una se ve que tenía el guiso puesto y casi me pega porque estaba en mitad de su camino estorbándole, "vaya un pijo los deportistas éstos!!"...

En resumen, una más con Marathón Cartagena... ¿Será posible, Ramón Sobrino, que no haya carrera dónde un "peralico" no dé guerra?